

MEJORAS IMPLANTADAS

Grado en Ciencias Criminológicas y de la Seguridad

El Sistema de Garantía Interno de Calidad de la Facultad de Derecho cubre con su alcance a todas las titulaciones oficiales y de formación permanente, adaptándose a sus especificidades, así como a todos los recursos y servicios de apoyo a la enseñanza.

La aplicación del SGIC para el seguimiento interno de la calidad se materializa, al final de cada curso académico, en el **Informe de Seguimiento de cada Título**, que incluye la evaluación, análisis, el seguimiento y las mejoras realizadas en el mismo durante el curso, así como las acciones de mejora que se prevé realizar en el curso siguiente, con el objetivo puesto en la mejora continua.

Las principales mejoras implantadas en los últimos años en el **Grado en CC. Criminológicas y de la Seguridad** son:

MEJORAS EN RECURSOS MATERIALES E INFRAESTRUCTURAS

Recientemente se han inaugurado nuevos laboratorios de criminalística en el ISEP, con tres secciones diferenciadas: Balística, Dactiloscopia y Huellas y Documentoscopia. Presentación en [vídeo 1](#) y [vídeo 2](#).

Se ha alcanzado un acuerdo con las Facultades de Medicina y Farmacia de nuestra universidad para la creación de un laboratorio de Ciencias Forenses y Criminalística. Adicionalmente, se ha aprobado el presupuesto para un nuevo laboratorio de Ciberseguridad.

MEJORAS EN INFORMACIÓN Y TRANSPARENCIA

Para mejorar la transparencia de la Universidad fue concebido el "[Portal de Transparencia](#)". El Grado de CC. Criminológicas y de la Seguridad aprovechó este hecho para incrementar la información ofrecida sobre los indicadores del título.

En esta línea, también se ha actualizado e incrementado la información disponible sobre el profesorado del título en la [web](#).

■ MEJORAS EN INTERNACIONALIZACIÓN

Se incorporarán para el curso académico 2023/2024 dos IBP con la Boston University (Criminal Justice y Cybercrime and Cybersecurity).

Son programas específicos, impartidos por profesores de Boston University combinan la teoría, la ética y la investigación para una formación eficaz en gestión y evaluación de políticas y programas de justicia penal, del cibercrimen y la ciberseguridad. Con esta formación impartida por instructores de renombre mundial, a través de un enfoque detallado y sistemático de resolución de casos concretos y de simulaciones con datos reales, el estudiante adquirirá dependiendo del IPB, por un lado, habilidades de liderazgo y competencia para la resolución de problemas éticos en la práctica de la justicia penal, aplicaciones informáticas y análisis cuantitativo en relación con el estudio criminal, y por otro lado, todo lo relacionado con el cibercrimen y la ciberseguridad. Al finalizar el programa y tras haberse graduado en la USPCEU, el estudiante obtendrá un certificado de posgrado: "Graduate Certificate in Criminal Justice" o "Graduate Certificate in Cybercrime and Cybersecurity" emitido por Boston University.